
昨年は天候不順で中⼼となった「開国
花⽕⼤会」が10/6(⽇)に開催決定。今
年こそ夜空を彩ってほしいですね。

今年こそ・・・

⾼低差解消のためのモビリティ導⼊や
体験型フラワーパークなど多くの提案
が⺠間から出されました。

くりはま花の国リニューアル

市⽴中学校で電⼦黒板を導⼊するた
め、344台を購⼊。AI搭載で⼀⼈⼀台
端末とも連動。教育がどう変わるか。

電⼦黒板が導⼊

企業版ふるさと納税を活⽤し、中⼼市
街地での販売環境を整備し、集客に向
けた取組みを⾏うことに。

よこすか野菜を中⼼市街地で

⽥浦⼩と�⻑浦⼩、⾛⽔⼩と⾺堀⼩の
統廃合が進む中、跡地活⽤で地域と意
⾒交換をしながら進めると報告。

統廃合の⼩学校の跡地活⽤は

「業務スーパー」を全国展開する
（株）神⼾物産が物流センターを設置
予定。本市の雇⽤増につながるか。

YRPに⼤型物流センター

地球温暖化などを背景に海藻などが減
少し、⽣物が消えてしまう「磯焼け」
への対策に企業版ふるさと納税を活⽤

横須賀の海を守ろう

「⼈と⼈、⼈と⾃然をつなぐウェルビ
ーイングプレイス」として⾮⽇常を体
験できる都市公園にする⽅針。

⼤⽮部弾庫跡地の⽅向性

インフルエンザと同様に毎年秋冬に1
回の接種となります。対象者は⾃⼰負
担3,000円。集団接種はありません。

コロナワクチンが定期接種に

R６年度に新たに住⺠税⾮課税等とな
る世帯への給付⾦、定額減税しきれな
い⽅への補⾜給付⾦が⽀給されます。

各種給付⾦が⽀給されます
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テキストが⼊ります。テキストが⼊ります。テキストが⼊りま
す。テキストが⼊ります。テキストが⼊ります。

これからもわかりやすい情報発信を続けて参ります！

 チャンネル登録者数が1,000⼈を達成しました。コロナ
禍から動画配信を始め、視聴回数は延べ13万4千件とな
り、毎週⽇曜⽇のライブ配信「ホーリーナイト」も常時
40~50名の⽅が試聴してくださるようになりました。

 政治家だけが政治を語る時代ではありません。みんなと
共に考え、歩む、⺠主主義の理想を⽬指すべきと思いま
す。そのためにも議会の情報をタイムリーにお伝えするこ
とは不可⽋なことではないでしょうか。これからも、皆さ
んにわかりやすい情報発信に努めてまいります！！

【御礼】YouTubeチャンネル登録者1,000⼈になりました。

 委員会の⻑となったからには、前年踏襲でなく、横須賀
市議会が⽇本に誇れる議会にできるよう、少しでも前に進
めていきたいと考えます。これまであまり実施されなかっ
た、公開の場での議員同⼠の議論を積極的に⾏なったり、
視察の成果を政策提⾔により活かしていくなど、チャレン
ジしていきたいと考えています。ぜひご注⽬ください。

 直近の6⽉定例議会では、議会が提案した条例である
「がん克服条例」の検証を⾏いました。がんは⽇本⼈の死
因のトップ。予防や治療、がんとの共⽣について積極的に
取組むことが重要と考え、条例改正や次期計画についての
要望を⾏いました。

 今年度、横須賀市議会の⺠⽣常任委員⻑に就任しまし
た。この委員会は、主に⼦育てや介護、医療、地域コミュ
ニティなど、私たちの⽣活に最も⾝近な政策について集中
的に審議を⾏う委員会です。

横須賀市議会を⽇本⼀の議会へ〜⺠⽣常任委員⻑になりました。

チャンネル登録はこちら→


